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 Blá-blá-blá( certo) / Blablablá (errado) 

Com a reforma, ganhou o hífen. 
  Blá-blá-blá = conversa oca, sem conteúdo. 
  Ex.: Aconteceu um blá-blá-blá na reunião. 
 

 Hifens(certo)                        Hífens (errado)           
   A palavra hífen é acentuada. No  
entanto, o seu plural “hifens”, não é. 
   O plural de hífen pode ser, também, hífenes. 
   Ex.Coloquei os hifens nos lugares certo. 
 

 Haja vista (certo) / Haja  visto(errado) 
   Haja vista é invariável. 
   Ex.:Haja vista seus esforços. 
         Haja vista o gasto. 
 

   Presidente – feminino e masculino. 
Ex.: O presidente viajou. 
          A presidente viajou. 
          A presidenta resolveu o problema. 

 
 Ruim 
A sílaba mais forte é “im”.Não se coloca acento, 
porque as oxítonas terminadas em” im” não são  
acentuadas. 

Ex.: Este doce está ruim. 
          Erram os que falam: é ruim, hein? 
 

 Mendigo(certo) / Mendingo(errado) 
Ex.: Encontrei um mendigo na rua, dizendo que 

era um mendingo. 
       Aquela garota insiste em falar mendingo, 
em vez de mendigo. 

 


